

New Holland lanza el nuevo tractor Workmaster 105 con cabina HVAC

Description

(Zirakpur) New Holland, una marca de CNH, ha lanzado el Workmaster 105 con cabina HVAC (calefacción, ventilación y aire acondicionado), su última incorporación a la gama de tractores de alta potencia de la compañía. Esta nueva variante aporta comodidad en cualquier clima y características de rendimiento avanzadas a la gama de tractores New Holland de 106 CV, estableciendo nuevos estándares de comodidad y productividad para el operador.

El Workmaster 105, equipado con un motor FPT (Fiat Powertrain Technologies) TREM-IV de 3,4 litros y 106 CV, ofrece un rendimiento y una eficiencia de combustible excepcionales con bajas revoluciones por minuto (RPM). La nueva versión con cabina climatizada ofrece comodidad en todo momento gracias a su sistema de calefacción y aire acondicionado con seis ventilaciones en el techo. Además, ofrece un entorno silencioso y un asiento con suspensión neumática para un manejo sin fatiga. El ventilador neumático reversible permite trabajar sin interrupciones incluso en condiciones polvorientas poscosecha, especialmente útil después de la cosecha de arroz durante las operaciones de empacado.

En relación con el lanzamiento, Narinder Mittal, presidente y director general de CNH India, afirmó: «El New Holland Workmaster 105 es reconocido por su rendimiento superior, mayor potencia y fiabilidad en diversas aplicaciones. Con el lanzamiento de este nuevo producto con cabina climatizada, la gama Workmaster se amplía para ofrecer comodidad durante todo el año con control de temperatura para todas las estaciones. El tractor está diseñado para garantizar operaciones sin fatiga para el agricultor y una mayor eficiencia incluso en condiciones de campo exigentes. Con cada innovación, New Holland continúa redefiniendo el futuro de la agricultura india, aportando tecnología de vanguardia que mejora la eficiencia, la comodidad y la calidad de vida de los agricultores».

El Workmaster 105, introducido en el mercado indio el año pasado tras demostrar su éxito como modelo "Hecho en India" para los mercados globales, ahora está disponible con cabina climatizada. Esta nueva variante se basa en el excelente rendimiento y la amplia aceptación de la serie Workmaster, que ya ha superado las 15.000 unidades vendidas en India y en todo el mundo. Viene equipado con una transmisión Power Shuttle de 20 velocidades adelante y 20 velocidades atrás y una robusta capacidad de elevación de 3.500 kg, lo que permite un manejo suave de implementos pesados.

La cabina para todo tipo de clima ofrece protección contra temperaturas extremas, mientras que el embrague húmedo completo para la transmisión principal y la toma de fuerza (TDF) garantiza durabilidad y fiabilidad bajo carga continua, especialmente en aplicaciones exigentes como el empacado, la siembra de patatas y la excavación de zanjas. El Workmaster 105 también es adecuado para aplicaciones avanzadas como el enfardado, la cosecha de forraje y la perforación de plataformas, etc.

Tras consolidarse en Estados Unidos y otros mercados internacionales, el Workmaster 105 está a punto de experimentar una creciente demanda en India con la introducción de la cabina HVAC. El nuevo modelo estará disponible en los concesionarios New Holland de toda India a un precio de ?35 lakhs, con una garantía de 3 años o 3000 horas.

El Maipo/PL

Date Created Octubre 2025

